

Les préparatifs du festival des Arts de Cuba au Centre Kennedy de Washington marchent bon train



Washington, 6 avril, (RHC).- Gilda Almeida, directrice de la programmation internationale du Centre Kennedy de Washington a signalé, dans des déclarations à l'agence Prensa Latina que les préparatifs du festival des Arts de Cuba marchent bon train.

«Nous avons assez de travail mais il y a beaucoup de gens en fonction du succès de l'événement et les préparatifs marchent parfaitement » a-t-elle relevé.

Ce festival rassemblera du 8 mai à la mi-juin quelque 200 artistes cubains résidant dans leur pays ou à l'étranger.

«La culture cubaine est extraordinaire. Nous avons réalisé beaucoup de voyages pour choisir les participants ... ce sera un grand succès » a-t-elle souligné.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/159308-les-preparatifs-du-festival-des-arts-de-cuba-au-centre-kennedy-de-washington-marchent-bon-train>



Radio Habana Cuba